

Haunstetten startet mit einem 1:1 gegen Deining

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten erreichte zum Saisonauftakt in der Kreisliga Neumarkt/Jura Ost gegen den Aufsteiger 1. FC Deining nur ein 1:1 (0:0) Unentschieden und konnte in keiner Phase des Spiels an die in der vergangenen Saison gezeigten Leistungen anknüpfen. Bei den mit dem letzten Aufgebot angetretenen Hausherren mangelte es vor allem im Spiel nach vorn, so dass nur wenige Torchancen herausgespielt wurden.



Die Gebrüder Lukas und Dominik Betz sicherten einen Punkt gegen Deining

Zu allem Überfluss verletzte sich der sehr agile Tobias Mehringer kurz vor der Pause ohne Fremdeinwirkung schwer und wird vermutlich längere Zeit ausfallen. Für den FC Haunstetten ist das ein herber Verlust, denn Mehringer sorgte auch gegen Deining mit seinen schnellen Flankenläufen immer wieder für Gefahr vor dem Tor der Gäste. In der 5. Minute setzte er sich auf dem rechten Flügel durch, seine scharfe Hereingabe verpasste Jeton Shala in der Mitte nur knapp. Auf der Gegenseite konnte Stephan Kiehner den Abschluss eines Angriffs der Oberpfälzer gerade noch zur Ecke abblocken. Der sehr defensiv stehende Klassenneuling aus Deining ließ durch eine disziplinierte Spielweise keine flüssigen Kombinationen der Hausherren zu, so dass es mit 0:0 zur Abkühlung in die Pause ging.

Der Schock der schweren Verletzung ihres Mitspielers steckte den Gastgebern anscheinend noch in den Knochen, denn nach einer Unachtsamkeit in der Abwehr tauchte plötzlich Stefan Neidl allein vor Torwart Christian Betz auf und vollendete in der 50. Minute sicher zum 0:1 für Deining. Erst jetzt spielte der FC Haunstetten schneller nach vorne und verzeichnete innerhalb von 5 Minuten drei gute Tormöglichkeiten. In der 52. Minute lupfte Spielertrainer Dominik Betz einen Freistoß zu Lukas Betz, der den Ball mit der Brust mitnahm, aber im Abschluss am Deininger Torwart scheiterte. Einen weiteren Freistoß in der 54. Minute schlug Haunstettens Spielertrainer in den Strafraum, der quer zum Tor abgelegte Kopfball von Matthias Buchberger fand aber keinen Abnehmer. Dafür klappte es beim nächsten Angriff umso besser. Dominik Betz spielte den Ball zu seinem Bruder Lukas in die Gasse. Haunstettens Sturmspitze schüttelte seinen Gegenspieler ab und ließ diesmal mit einem Schuss ins lange Eck auch dem Gästetorwart keine Abwehrchance. Als nach 65. Minuten das Spiel für den Deininger Rainer Brückel wegen gelb-roter Karte zu Ende war, hoffte der heimische FC Anhang auf eine Schlussoffensive seiner Mannschaft. Doch die blieb angesichts der heißen Temperaturen verständlicherweise aus. Auf beiden Seiten gab es jeweils nur noch eine Torchance zu verzeichnen. In der 85. Minute nutzte ein Deininger Stürmer einen leichtsinnigen Ballverlust in der Abwehr der Gastgeber nicht aus und eine Minute später strich ein Gewaltschuss von Lukas Schneider aus 30 Meter nur knapp über das Tor.

Spielertrainer Dominik Betz war nach dem Spiel mit dem Unentschieden zufrieden, viel schwerer aber wiege für ihn der längere Ausfall von Tobias Mehringer.

FC Haunstetten: Christian Betz, Stephan Kiehner, Florian Ferstl, Florian Bauer, Lukas Schneider, Jeton Shala, Stephan Schmidt (60. Christian Kögler), Matthias Buchberger, Tobias Mehringer (42. Johannes Schneider), Dominik Betz, Lukas Betz

Von Hubert Schneider